

EQUIPAMIENTO

Francia pospone la apertura de sus estaciones de esquí hasta finales de enero

El primer ministro francés, Jean Castex, anunció que, debido a la evolución de la pandemia en el país galo, las estaciones no podrán abrir durante el mes de enero.

Palco23
8 ene 2021 - 12:45



La nieve de las montañas francesas seguirá virgen hasta el 1 de febrero. El primer ministro francés anunció que, debido a la evolución de la pandemia en Francia, las estaciones de esquí no podrán abrir, como mínimo, hasta finales de enero. Las estaciones de esquí y negocios de montaña franceses ya esperaban esta resolución y, algunos de ellos, se han sentido perjudicados por la decisión del ejecutivo francés.

Tanto las estaciones de esquí francesas como las andorranas prevén poder abrir sus puertas al público el próximo 30 de enero, con el objetivo de salvar la temporada invernal y la economía de las estaciones.

Se espera que el 20 de enero se reúna el primer ministro francés con las entidades correspondientes para tomar una decisión y decidir sobre una posible reapertura a finales de mes. Además, el presidente de la asociación de estaciones de esquí francesas, Alexandre Maulin, ha estimado que las pérdidas de este año para el sector

francés de la montaña ascienden a 1.600 millones de euros.

Las estaciones de esquí francesas como las andorranas prevén abrir sus puertas al público el 30 de enero

Las estaciones de esquí catalanas abrieron sus puertas el 14 de diciembre, adelantándose a Francia y Andorra. Pese a las restricciones aprobadas por el Gobierno catalán, el sector ha reivindicado que las pistas son un entorno seguro y que cuentan con el espacio y las medidas de seguridad suficientes para la protección de los usuarios.

La pasada temporada, las estaciones de esquí españolas ingresaron un total de 118,75 millones de euros, tuvieron casi cinco millones de esquiadores en sus pistas y generaron más de 3.000 empleos directos, un 2,1% más que durante 2018-2019.